

Laura CHAUBARD
Directrice générale de l'École polytechnique
Biographie



Ingénieure générale de l'armement, Laura Chaubard est nommée directrice générale de l'École polytechnique à compter du 5 octobre 2022. Elle succède à ce poste à François Bouchet, qui a assuré la direction générale de l'établissement du 1er janvier 2017 au 30 septembre 2022.

Laura Chaubard rejoint également le comité exécutif de l'Institut Polytechnique de Paris.

Après ses études à l'École polytechnique (X99), Laura Chaubard intègre le corps de l'armement et poursuit un doctorat d'algorithmique à l'Université Paris Diderot (Paris VII), portant sur la théorie des langages formels de 2002 à 2006.

En septembre 2006, elle intègre la Direction générale de l'Armement (DGA) au sein de laquelle elle exerce des responsabilités techniques pendant six ans en tant qu'experte big data et l'intelligence artificielle, au profit notamment du renseignement.

Entre 2013 et 2016, elle est cheffe du bureau des PME stratégiques. De janvier à août 2017, toujours au sein de la DGA, elle est en charge de la programmation budgétaire. Elle y pilote les travaux de préparation de la Loi de Programmation Militaire 18-22.

En août 2017, elle est nommée conseillère pour l'innovation et le numérique au cabinet de l'ancienne ministre des Armées, Florence Parly. Elle y portera notamment la création de l'Agence Innovation Défense, du fonds d'investissement "Definvest", de la Direction Générale du Numérique, ainsi que la rédaction de la feuille de route "Intelligence artificielle" du ministère des Armées.

Elle prend ses fonctions de directrice générale de l'Établissement Public du Parc et de la Grande halle de la Villette (EPPGHV) en octobre 2019.

Laura Chaubard est chevalier de l'Ordre National du Mérite et chevalier de la Légion d'honneur.